



← La nueva España pone al servicio de una raza mejor toda la cultura y los más modernos procedimientos. He aquí una camarada de Lérida atendiendo a la curación de un niño.

↑ Repartiendo la merienda. La Falange, en un momento de dificultades, se ha impuesto la tarea cristiana de atender al cuidado de los niños. Se ha puesto en marcha la obra de una España más limpia, más atendida y más equitativa.

↓ El despacho de "Servicio Social" en la Sección Femenina, organización perfecta y cuidadísima, que desarrolla una obra de la mayor envergadura.

